

# Canal Málaga estrena el documental ‘La Esperanza de Málaga’ como previo a la Gran Procesión de Roma

**Se trata de un extenso reportaje que recorre la historia y explica la devoción por la imagen malagueña a través de documentos históricos y más de 25 entrevistas**

**El viernes comienza la programación especial desde Roma; el sábado Canal Málaga iniciará la retransmisión de la Gran Procesión a las 13.30**

**Málaga, 14 de mayo de 2025.** Canal Málaga Televisión estrena este jueves a las 22.00 horas el documental ‘La Esperanza de Málaga’, como paso previo a la programación especial con motivo de la Gran Procesión de Roma y el Jubileo de las Cofradías que la radiotelevisión pública municipal desarrollará desde el viernes 16 al domingo 18 de mayo.

1/1

‘La Esperanza de Málaga’ es un amplio reportaje de 50 minutos de duración, dirigido por Santi Souvirón, que recorre la historia, devoción y patrimonio de la Virgen de la Esperanza. A través de imágenes históricas, recuerdos y el testimonio de más de 25 personas, en el documental se revela el significado de una de las imágenes más señeras de la Semana Santa malagueña, haciendo especial hincapié en el camino hacia la participación de la Virgen en el Jubileo de las Cofradías de Roma junto al Cristo de la Expiración sevillano.

Entre los testimonios con los que cuenta el documental, se encuentra el de Monseñor Rino Fisichella, presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, el de la coordinadora de la Gran Procesión, Paloma Saborido, o el del hermano mayor de la Esperanza, Sergio Morales.

El estreno del documental, el jueves, servirá como previo a la programación especial preparada por Canal Málaga para la cobertura de los actos del Jubileo de las Cofradías, con la Gran Procesión como cénit. El viernes, Canal Málaga ofrecerá tanto en televisión como en la radio espacios especiales con los distintos actos que se celebrarán, entre los que destaca la misa inaugural del Jubileo.

El sábado, Canal Málaga comenzará su retransmisión de la Gran Procesión a las 13.30, media hora antes del comienzo del cortejo. Santi Souvirón comandará la narración de este hecho histórico, y contará con el apoyo desde Málaga de Paula S. Mercado, que coordinará una mesa de análisis en la que participarán varios expertos.